

## 心のつながりシート

## いつも、誰かのために





町のゴミが少しでも 無くなって、快適に 過ごしてもらえたら

嬉しいです



募金先は、全校投票で 動物愛護団体に決定しました 助け合いの気持ちを 動物にも広げます!



お体に気を付けて お過ごしください!

新型コロナウイルス感染症の影響で、例年であれば生徒が様々なボランティア活動に参加する本校でも、できる活動が非常に限られています。そのような状況下でも、生徒たちは一つ一つの活動に工夫を凝らし、ボランティアを楽しいものにしようとしています。校内募金活動では、全校生徒に関心をもってもらうため、支援する活動を投票で決めました。メッセージボードを作成する活動では、きれいな黒板アートを撮影して写真にしました。地域清掃活動では、雨の中でも意欲的に活動し、地域に貢献しました。

そんな中、普段、本校生徒がボランティアに伺っていた障害者施設からは「共に頑張ろう。」とメッセージボードを頂きました。こちらからも、メッセージボードでお返しをする予定です。

困難な中でもできることを見付け、楽しむ気持ちを忘れない、本校生徒の前向きさが光る2学期となりました。